

神在月 だより

「四十間堀醫」齋田香住先生書

2021年10月号

神在月

古より、全
国の八百万
の神々が出
雲大社で、神
様の会議の
ため集まり
ます。



敬老会



皆様、誠に
おめでとうございます



九月二十一日敬老会を行いました。今年には、百五歳を迎えられる上寿一名、百寿一名、白寿三名、米寿五名の総勢八名の節目を迎えられる方をお祝いさせて頂きました。会に参加された皆様、本当におめでとうございます。今年も、ご家族様の参加をご遠慮頂きましたが、心のこもったお祝いの手紙、動画を頂戴しました。そのお手紙を、職員が一文一文大切に代読させて頂きました。読み上げた手紙に涙される方、動画に映るご家族の、元気な姿を見て笑顔で手を振られる姿に深い愛情を感じました。職員を代表して、勤続十年の職員がお祝いの手紙を読ませて頂きました。高齢者介護に携わらせて頂き、皆様がお元気に生活して頂く事が、私達職員一同の想いです。これからも四十間堀医、皆様の生活を支援、笑顔あふれる毎日をお手伝いさせていただきます。

誕生会



みんな！



10月10日～11月9日
行事予定

- 月曜日 音楽サークル
- 水曜日 手芸サークル
- 木曜日 絵手紙サークル
- 金曜日 健康体操教室

- 10月
- 12日:鑑賞サークル
 - 14日:弁当
 - 19日:会席膳
 - 22日:くすしんピック
 - 26日:喫茶
 - 下旬:外出行事
- 11月
- 2日:誕生会
 - 4日:季節の干し柿作り

*感染症の流行期です。状況に応じて変更・中止

Instagram
shiiukkenbori_kusushi

新サークル始めました うつつぶっぶサークル



心地よい秋風の候、十月五日誕生会を行いました。十月お誕生日を迎えられる四名の方を、お祝いさせて頂きました。皆様に召し上がって頂くケーキは、季節のさつま芋を使ったモンブランでした。栄養士が山の形に似せたことが、モンブランの由来ですと紹介すると、皆様頷いておられました。職員による余興は、「あの青春の日を思い出して」と銘打った、歌謡曲を歌わせて頂きました。学生服に、セーラー服を着た職員が、懐かしの青い山脈、北国の春を歌うと、皆様自然と振付に合わせ体を動かしておられました。

新サークル始めました！
名前は「うつつぶっぶサークル」です。
皆様がつい笑ってしまいうような、活動を目指して、記念すべき第一回は「ラレンチトースト」を作っていました。
このサークルは、枠にとらわれず、毎回様々な事に挑戦していきます。
調理、外出、創作活動と参加頂いた皆様に満足させます。奮ってご参加お待ちしております。